

## MARISOL GARMENDIA: “SAN SEBASTIÁN TIENE UN CAMBIO DE LIDERAZGO AL ALCANCE DE LA MANO”

La candidata socialista a la Alcaldía de San Sebastián, Marisol Garmendia, ha afirmado que “San Sebastián tiene un cambio al alcance de su mano , un cambio tranquilo, para responder a los retos y problemas que tiene nuestra ciudad con un espíritu liberal y moderado, sin dejarnos arrastrar por radicalismos, sin enfrentar ni dividir”.

En un desayuno informativo con los medios de comunicación, Garmendia ha presentado las ideas clave de su programa electoral, con el que concurrirá a las elecciones municipales del próximo 28 de mayo.

“Hay un descontento de la ciudadanía por cómo se ha gestionado la ciudad estos años con Goia al frente del Ayuntamiento, con falta de escucha, con la negativa a rectificar errores evidentes, como los cambios de tráfico que han generado problemas donde no los había, haciendo de menos las preocupaciones y reclamaciones de la ciudadanía”, ha señalado la candidata socialista. Pero, en su opinión, lo más preocupante es la renuncia al liderazgo de la ciudad. “Tenemos que cambiar el gris de estos años por un futuro de colores. Necesitamos un nuevo liderazgo que haga bandera de donostiarismo, que recupere la fuerza de ciudad que hemos ido perdiendo en los últimos años. Y eso, va a ser posible de la mano de una mujer alcaldesa, la primera de la historia de San Sebastián”, ha señalado Marisol Garmendia.

El cambio que propone la candidatura de Marisol Garmendia se resume en diez propuestas marco :

- Otra forma de hacer las cosas, de gobernar. Escuchando, dando voz a las y a los donostiarras.
- Dejar sin efecto los cambios de tráfico que tantos problemas están ocasionando en la ciudad y que es necesario repensar. Acordar con vecinos y vecinas, comerciantes, operadores de transporte público.. Un Plan de Movilidad acordado y consensuado en el que se hable de tráfico, de transporte público y de los taxis.

# Marisol Garmendia

- Reforzar la seguridad en las zonas críticas de la ciudad con patrullas de la Ertzaintza y de Guardia Municipal a pie por los barrios, con planes de videovigilancia y mejora de la iluminación.
- Movilizar 6.000 viviendas en los próximos diez años mediante una estrategia conjunta con el Gobierno Vasco para dar una respuesta a las necesidades de nuestros jóvenes. San Sebastián necesita ser una ciudad en la que los jóvenes desarrollen sus proyectos de vida. Sin jóvenes, San Sebastián no tiene futuro.
- Establecer topes para el alquiler en las zonas tensionadas, para mejorar las condiciones de acceso a la vivienda a corto plazo.
- Llegar a un acuerdo con la Real Sociedad para la cesión de la propiedad del Reale Arena y emplear los recursos obtenidos para renovar las instalaciones de la ciudad deportiva de Anoeta.
- Convertir Illumbe en un pabellón multiusos para que San Sebastián vuelva a ser una ciudad de referencia para los grandes eventos culturales y deportivos (la nueva Copa de la Reina de balonmano es buen ejemplo)
- Apostar por reforzar el posicionamiento de San Sebastián como ciudad de la Ciencia y la Tecnología como vía para crear empleo cualificado y de calidad para nuestros jóvenes.
- Aprovechar las nuevas operaciones urbanísticas en Loiola, nuevo ensanche de Easo, etc para construir una ciudad más verde, con equipamientos, más sostenible (no solo cemento).
- Con un programa para convertir a San Sebastián en una ciudad de acogida, referente en materia de cuidados, con un Ayuntamiento comprometido en la defensa de la OSI Donostialdea y Onkologikoa.

Todo ello es posible poniendo ganas y ambición, con un cambio tranquilo que está al alcance de la mano. Con el cambio tranquilo que representan Marisol Garmendia y los socialistas.

[www.marisolgarmendia.eus](http://www.marisolgarmendia.eus)

